

KABAR TERBARU

BSI dan Lapas Narkotika Purwokerto Kerjasama Kartu Digital Bagi WBP

Narsono Son - BANYUMAS.KABARTERBARU.CO.ID

Feb 11, 2022 - 00:24



Lapas Narkotika Purwokerto dan Bank Syariah Indonesia Kerjasama Kartu Digital

BANYUMAS - Guna meningkatkan keamanan dan ketertiban peredaran uang di dalam Blok hunian Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) Lapas Narkotika Purwokerto menggandeng PT. Bank Syariah Indonesia Tbk, Untuk pengadaan Kartu Lapas Digital (Sistem Cashless) yang tertuang dalam Perjanjian Kerjasama, Kamis (10/02/2022).

Penandatanganan Perjanjian Kerjasama tersebut dilaksanakan di Aula Lapas dan ditandatangani oleh Teguh Hartaya selaku Kalapas Narkotika Kelas IIB Purwokerto dan Nur Rahmad selaku Branch Manager PT. Bank Syariah Indonesia Kantor Cabang Karangobar Purwokerto Utara, Kabupaten Banyumas.



Sementara Kegiatan dihadiri oleh Danik Mayasari dan Evi Muftiani, Kalapas Narkotika Purwokerto Teguh HartayaSeluruh Pejabat Struktural dan Perwakilan WBP Lapas Narkotika Purwokerto.

Adapun Acara dilanjutkan dengan Sosialisasi Kartu Digital Lapas oleh Danik Muftiani dan Evi Muftiani FTRM dari PT. BSI area Purwokerto, dengan memaparkan kerjasama yang dilakukan.

"Dengan adanya Cashless tidak ada lagi peredaran uang tunai di dalam Lapas, artinya seluruh transaksi pembayaran menggunakan kartu digital dimana keunggulan dari kartu digital ini adalah dapat menyimpan uang dengan aman sehingga tidak ada lagi kehilangan uang antar WBP", Terang Danik Mayasari selaku FTRM PT. BSI area Purwokerto.

Dalam kesempatan tersebut Kalapas Narkotika Purwokerto Teguh Hartaya menyampaikan bahwa Hari ini Lapas Narkotika Purwokerto melakukan bekerja Sama Dengan Bank Syariah Indonesia Kegiatan Cabang Purwokerto Selatan.

"Kami Sangat Menginspirasi hal ini, Semoga Kerjasama ini terjalin dengan baik dan lancar Berguna untuk Kepentingan Warga Binaan Pemasarakatan Lapas Narkotika Purwokerto", Ungkapnya.

Pelaksanaan kegiatan tersebut berjalan dengan tertib, aman dan lancar serta

tetap menerapkan protokol kesehatan.

(N.Son/Sar)